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Protokoll Vorstandssitzung 06.02.2023
Sitzung 06. Februar 2023, 18:30-, HG F33.4
Anwesend Felix Walcher (FW), Michael Fritsche (MF), Daniel Gächter (DG), Till Häussner

(TH), Sonja Merkle (SM), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Cecily Merkle
(CM), Nic Cantieni (NC)

Abwesend Maurice Behanzin (MB), Alexander Schoch (AS)

Gäste Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AHi), Nicolai Drapp (ND)

Sitzungsleitung FW

Protokoll SM, NC

FW: Begrüsst alle ganz herzlich und wünscht ein frohes Neues.

Protokoll 21.12.2022
Abstimmung: Einstimmig angenommen.

Präsidium
1) Außerordentliche Mitgliedschaft

NC: Carolin von Mering ist in der Szene3 aktiv und würde gerne Quästorin der Szene3
werden, wodurch sich eine außerordentliche Mitgliedschaft anbietet.
Abstimmung: Einstimmig angenommen.

2) EESTEC Reglement Änderungsantrag
FW: Es gibt eine Menge Anträge. Unter anderem den Antrag von Michael Heider. In ihre
Rules of Procedure wollen sie aufnehmen, dass man Mitglieder vom EESTEC
ausschließen kann. In unseren Statuten steht, dass alle Mitglieder von allen Angeboten
des AMIV profitieren können. Andererseits hat dieser Antrag ja auch einen Grund.
NC: Der EESTEC ist Teil vom Dachverband EESTEC, darum muss man quasi festlegen,
wer Mitglied ist. Dadurch hätte man auch die Möglichkeit, Leute auszuschließen. Mit
unseren Statuten ist das nicht konform, da müssten wir die Statuten umändern, dass
Komissionsvorstände auch Leute von Events ausschliessen können. Wenn sich Leute
nicht an die Regeln von Events halten, ist das ja auch in Ordnung.
FW: Ähnlich wie unsere Kultur-Blacklist.
FW: Michael ist auch offen für ein ähnliches Blacklist-Konzept. Gibt es hier noch andere
Meinungen?
DG: Kann ja durchaus auch größere Fälle geben, dann kann es sich ja schon als sinnvoll
erweisen, eine Lösung zu finden.
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FW: Dann soll der EESTEC doch Mitglieder von ihren Events blacklisten können, ausser
ihrem Member-Treffen. Sollte etwas Gravierenderes vorfallen sollen sie es dem AMIV
Vorstand melden.

3) GV: Kommissions-PQ (NC)
NC: Wer fragt die Leute?
FW: Ich, schon gemacht.

Quästur
1) Budgetanträge GV FS23

NC: Ich habe die gestellten Anträge, damit wir uns eine Meinung bilden können, im Drive
gesammelt. Denn bei der ersten VS im Semester wird der Vorstand immer eine
Empfehlung zu den Anträgen abgeben. Sie sind alle im Quästur-Drive. Es gibt mehrere
Events, die nicht ideal budgetiert sind oder z. B. ein HoPo-Kickoff. Lest es euch mal durch.
DG: Bei der Kultur geht es vor allem um Korrektur von Budgetposten. Da oft auch viel
Sponsoring mit eingerechnet wurde. Ohne Sponsoring haben wir eine realistische
Vorstellung der Eventkosten. Außerdem planen wir jetzt zwei Prüfungsendbars, eine im
Sommer und eine im Winter. Eine weitere Idee, wäre ein Erstiweekend für die
Masterstudenten. Zum Schluss noch einen eigenen Budgetposten für Materialeinkäufe
für mehrjährige Anschaffungen. Es ist alles zur Diskussion offen.

2) Revision Wahlvorschlag
NC: Silvio Geel wird zurücktreten und darum wird Nicholas Doerk vorgeschlagen.

3) Jahresrechnung
NC: Sieht alles gut aus soweit. Ihr könnt euch das anschauen.

4) PVKs
FS: Wie sieht es mit dem PVK-Gewinn aus?
NC: Dieses Semester ist es fast eine Null-Rechnung.

Information
1) FaTaMa KIT

SM: Im Mai findet die FaTaMa in Karlsruhe am KIT statt.
~ generelle Verwunderung über dieses Mail ~
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2) Uni goes KZO
~ We don’t know what to do ~
FS: Ich schaue das mal mit den HoPo-Teams an.
SM: Macht das nicht Sinn, einen Schweizer zu schicken?
FW: Wir schauen das mal an.

IT
-

Kultur
DG: Nicolai ist mein neuer Nachfolger.

HoPo ITET
1) Klima für FLINTA

FS: Ja, ich bin da dran mit LIMES und dem Departement - hat ja auch schon den Vorfall
am Schülerinnentag gegeben. Man darf sich auch gerne bei Audrey melden, sie kennt
auch das Departement gut.
FW: Ein Fall für Insta - Sonja?
SM: Ja fix.
FW: Was ist mit der Umfrage?
FW: Bin da mit dem VIS dran.

HoPo MAVT
1) Pre-Study-Event: AMIV vorstellen

RJ: Wie läuft das? Muss ich da hin?
FS: Du kannst das auch aufteilen.
FW: Ich bin da auch hier, kann sicher Termine übernehmen.

ER
1) neuer Vorstand:

CM: AH übernimmt nächstes Jahr den ER-Vorstandsposten. Ich selbst muss leider sehr
wahrscheinlich zurücktreten, da ich eine Vollzeitstelle annehme für ein Jahr.
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Infrastruktur
1) Bÿro-Zeug

DG: Regale anschrauben? Denkmalschutz? Asbest?
NC: Hausabwart fragen
DG: Rührlöffel? Der ist neu wieder bei der Brauko.
AHi: Ja, sorry.
NC: DG, kauf einen und auf 113A verrechnen.
MF: JN ist meine neue Nachfolgerin.
~ generelle Begeisterung ~

Verschiedenes.

1) Safety & Awareness Workshop (FS)
FS: Gibt jetzt so einen Workshop, da es auch ein Safety & Awareness-Team im VSETH
gibt.. Vielleicht für Kulturis und OKs sicher gut.
FW: Für große Partys machen wir sicher auch ein solches Konzept.

2) Sustainability Workshop (FW)
FW: Es gibt am 2. März so einen Workshop - ich gehe dahin, scheint noch interessant zu
sein. Gibt sicher auch Möglichkeiten im AMIV. Die Curricula sollen auch evaluiert werden.
DG: Man will die Fächer irgendwie markieren.
FS: Ziel ist es auch, im VVZ so eine Liste zu generieren.

3) VPP Anmeldung (FW)
FW: Anmeldung für VPP, wir melden uns da an!
NC: Wie ist das mit Essen? VorstandsPizzaPlausch?
~ generelle Belustigung ~

4) Roboter Projekt Aurel (FW)
FW: Ein ehemaliger Präsident hat mir ein cooles Fokusprojekt in Afrika zugeschickt. Falls
ihr selbst Interesse habt, oder jemanden kennt, meldet euch doch bei mir.

FW beendet die Sitzung um 19:49 Uhr.

AMIV an der ETH — Universitätstrasse 6, CAB E37 — 8092 Zürich — +41 (0)44 632 42 45 — info@amiv.ethz.ch -
4 / 4 -


